



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



17/07/2024

LEGISLATIVO

La reforma al Poder Judicial es polémica, pero se tiene que discutir: Marcela Guerra ante la ONU

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados, Marcela Guerra**, habló en la sede de la ONU sobre la reforma al Poder Judicial y dijo que es polémica, pero se tiene que discutir.

Al participar en el Foro Político de Alto Nivel en materia de Desarrollo Sostenible, la legisladora mexicana recalcó que el objetivo de Desarrollo Sostenible número 16 de la Agenda 20-30, al que ella asocia esta discusión parlamentaria respecto al Poder Judicial, tiene que ver con la inversión en los parlamentos como instituciones claras de gobernanza y, en este caso, toca al Poder Legislativo analizar la propuesta del Ejecutivo Federal.

<https://drive.google.com/file/d/1nOpGN4rOhuylVnPJ93ef5zKJ-7bbKiTe/view?usp=sharing>